

新型コロナウイルス感染症対策の中での学びの保障などについて



鈴木 隆 議員

一般質問



櫻井 潤一郎 議員

栃木県立県北体育館の利用状況について

質問… 学びの保障のための取組みなどについて伺います。

答弁… 各学校の特色を活かして、児童生徒の実態に応じた家庭学習の課題を作成し配付、回収することで、学習習慣の継続と質の担保に努めました。提出されたプリントに担任等が一つ一つ目を通し、添削するとともに、学習意欲喚起のために励ましのコメントを記入するなど、丁寧

に指導をいたしました。

質問… 学校行事・クラブ活動を含む教育スケジュールなどについて伺います。

答弁… 遠足や修学旅行、文化祭等は、児童生徒にとって学校生活の充実のために大切な活動であることから、今後の新型コロナウイルス感染症の状況を鑑みつつ、実施について検討してまいります。部活動については、

急激な負荷をかけないように活動時間の短縮等の配慮をしながら基礎練習を中心に活動していきます。今後も感染症対策を徹底し、段階的に児童生徒の実態に応じた対応に努めてまいります。

質問… 多忙な教育現場での実習生の受入れについて伺います。

答弁… 教員のなり手が非常に少ない時代でもあり、教育実習生を大いに歓迎したいと思えます。

質問… 過去5年間の利用実績について伺います。

答弁… 平成29年度利用者数39万4303人、利用料金収入2199万7565円から平成30年度以降利用実績が減少していますが、国体開催に向けた改修工事により、8カ月間の長期休館したことが要因です。
質問… 利用度アップの取り組みについて伺います。

答弁… 相撲及びバドミントン競技は、いちご一会とちぎ国体開催の前年度にリハール大会の開催も予定しており、さらに、

バドミントン競技では、国体開催内定以降、県内のバドミントン大会やジュニア教室を開催するなど、競技力向上の場として多くの利用があります。来年3月には全国規模のバドミントンクイーンズサーキットが開催さ

れるなど、大規模なイベントも予定されています。その他、宇都宮ブルックスが所属するバスケットボールBリーグの公式戦

など、市内外から多くの観覧者が見込める大規模イベントの誘致を今後とも継続していきます。また、施設利用者からの改善要望等にも早期にこたえるなど体制を強化し、さらなる利用度アップに努めたいと考えています。